Der Wondabrah-Newsletter

Kabellos und Spaß dabei!

Nachdem der geplante Auftritt im November (siehe den letzten Newsletter) leider nicht stattfinden konnte, weil die Band kein Visum für Bad Ems mehr bekommen konnte, gibt es aber nun bald mal wieder eine Möglichkeit den "feinsten Partysound mit filigranen Soli, charmanten Wohlklang aus fünf bestens aufeinander abgestimmten Kehlen, untermalt von einem zart-gewebtem Rhythmusteppich und das alles mit dem unverwechselbaren Charisma echter Local-Heros" (Originalzitat Rhein-Zeitung) live auf der Bühne zu hören.

Wie man bereits besagter Presse entnehmen konnte, findet am 17.02.2006 ein Unplugged-Konzert mit Bands und Musikern aus Nassau und Umgebung statt. Es besteht dort erst- (und wohl auch letzt-)malig die Gelegenheit, einer der fantastischen Bands, die je 1994 in Nassau gegründet wurde, einmal ganz ohne Schnick-Schnack zu lauschen.

Neben Wondabrah werden auch u. a. die Relays, On Stage und ein Musikerzusammenschluss (u. a. mit Timo Homilius, dem Frontmann von "399" und David Hasselhoff des Nassauer Freibades) zu hören sein. Es soll auch die Möglichkeit einer "offenen Bühne" geben, auf der jeder, der sich berufen fühlt, etwas zum Besten geben kann.

Das Ganze findet am 17.02.2006 ab 19.00 Uhr im Kulturkeller des Günter-Leifheit-Kulturhauses in Nassau, Obertal 9a statt. Und das Beste: Der Eintritt ist frei und kostet auch nix!

Neues auf www.wondabrah.de

Die Bilder vom sagenumwobenen Auftritt auf der Ü-80-Party in Bad Ems gibt es zwar schon länger zu bestaunen, aber offiziell gesagt worden ist das noch nicht. Also, noch mal ankucken!

Das Gästebuch ist wieder eröffnet und wimmelt auch schon geradezu vor tollen Mitteilungen. Danke, wir freuen uns ja über alles!

Kurz & knapp

Wondabrah grüßt das Midleid-Forme I-1-Team und drückt für die neue Saison alle Daumen!

Schöne Grüße Eure Wondabrahs